## 4時間目に書いた文(最終)

## 児童 A

「いてーーー」っとうさぎの声が響いた。 これは、キックボクシングをしている様子だ。これは、12歳のキックボクシング決勝の様子。先にカエルが攻撃を仕掛けた。その技はなんとハイキック技。そのカエルの技がうさぎに響いた。うさぎは一瞬で身動きが取れずに倒れた。その一方後ろでかえるが煽っている。なぜこうなったかって?それは数年前のこと……キックボクシング決勝でカエルとうさぎが勝負した。そしたら、最初は、順調だったカエルが突如ハイキックをうさぎからもらって負けた。優勝はうさぎだーーーと実況が響く。カエルは本気で悔しがった。そっから、カエルは努力した。するとまた決勝で、カエルとうさぎが戦った。カエルは怒りを持っていたから数年前うさぎにやられた技を必死に練習した。その技を決勝でうさぎにした。すると、うさぎは投げ飛ばされたのだ。うさぎはびっくりして、観客席のカエルはうさぎを後ろで煽っている。倒したカエルの「表情を見てご覧」笑っているだろ?これは、前にもうさぎにやられたからやり返したのだ。絵を見て気づいたかな?カエルはずっと笑っている。このカエルの表情を真似したいもんだ。

## 児童 B

さぁ、始まりました。

今回の対戦相手は、うさぎ選手とかえる選手です。さっそくカエルが仕掛け…

この絵は、かえるとうさぎが戦っている絵です。カエルが手を使って倒すことから柔道に違いない。 カエルとうさぎが戦っているのを周りの観客たちは見ている。でも、うさぎは笑っているのはなぜでしょう。 きっとこれは、カエルとうさぎが毎日楽しく柔道をしている絵なはずだ。

なぜなら、うさぎは倒されたのに笑っているそれにまわりのカエルたちも楽しく笑っているからだ。 もし、本当に真剣勝負だったのならカエルたちももっと喜んでいるはずだしうさぎも悔しがっているはずだ。 今度は、うさぎを投げたカエルの立ち方や表情に注目してみよう。

カエルから白い線が出ている。これはきっとうさぎを投げたときの気合のようなものを筆を使ってきれいに表現している。

さらに、カエルの手や足の位置見事にうさぎを投げる前と後の動きと連動している。

## 児童 C